



# Tanaman Stevia Akan Dikembangkan di Cilacap

Narsono Son - [CILACAP.KIM.WEB.ID](http://CILACAP.KIM.WEB.ID)

Mar 20, 2022 - 22:06



*Tanaman Stevia*

CILACAP - Kementerian Pertahanan Republik Indonesia bersama Organisasi Masyarakat Barisan Patriot Bela Negara (Ormas BPBN) Kabupaten Cilacap, melalui Program Badan Cadangan Logistik Strategis bekerja sama mensosialisasi atau Mencanangkan tanaman Stevia di Desa Bojong Kecamatan Kawunganten Kabupaten Cilacap, Minggu (20/03/2022).

Direncanakan di Desa tersebut juga akan dibangun sebuah kantor Budidaya terkait Tanaman Stevia. Tanaman Stevia merupakan tanaman yang dapat dikembangkan menjadi Sebagai pemanis yang lebih baik dari pada Tetes tebu. Tanaman Stevia rencana nantinya akan digunakan sebagai pemanis pada minuman ringan.



Dalam kesempatan tersebut dari Kementerian Pertahanan Republik Indonesia, diwakili oleh Kolonel Tri Wahyudianto.

Sementara Kolonel Drs.Muhaimin.S.sos dari PT.Stevia Agro Internasional memaparkan keunggulan dari tanaman Stevia dan berharap tanaman Stevia dapat bermanfaat bagi masyarakat.

"Tanaman Stevia tinggi sekitar 60 Cm dan Cocok ditanam diberbagai Media tanah, Kami bekerja sama dengan Badan Cadangan Logistik Strategis (BPLS) yang ditunjuk oleh Presiden Republik Indonesia Ir. Joko Widodo, Tanaman ini diharapkan kedepanya, Sebagai peningkatan ekonomi bagi Warga Masyarakat", ungkapnya.

Lanjutnya, Tanaman Stevia diharapkan memberikan usaha baru bagi Warga Masyarakat yang membudidayakan tanaman Stevia, adanya lahan tanah yang luas milik Warga dapat digunakan untuk ditanami stevia.

"Kami Mau bekerja sama dengan warga masyarakat jika lahan tersebut tidak sedang bermasalah atau sengketa, Untuk modal dari Awal hingga akhir Kami, dari Menanam, merawat dan menanam biayanya dari kami", Ungkapnya.

Sementara dari Ketua Panitia kegiatan Ir.Supiyat Nasir yang merupakan Kepala Bidang Praktisi Lingkungan hidup Ormas BPBN kabupaten Cilacap

mengutarakan bahwa kegiatan yang dilakukan ini adalah Program kerja yang digagas untuk warga Masyarakat.

"Dengan Program ini diharapkan dapat sukses sehingga bisa mendongkrak ekonomi Warga Masyarakat sekitar", Ujarnya.



Kegiatan penanaman yang dilakukan juga dihadiri Kementerian Pertahanan Republik Indonesia diwakili oleh Kolonel Tri Wahyudianto dan tim, Ketua DPW 1 BPBN Gatot Harna, Kepala Dinas Lingkungan hidup Kabupaten Cilacap Sri Murtiani, serta para tamu undangan lainnya.

Selain acara penanaman tanaman Stevia juga dilaksanakan kegiatan bakti sosial Sunatan massal, Pengibaran Bendera Merah Putih sepanjang 1000 Meter.

(N.Son)